
   
      

 
  
 

Comienzo de la visita pastoral a la vicaría I 
Por Eduardo Sánchez, del consejo económico y pastoral. 

 El pasado lunes 18 de 

octubre comenzó la Visita 

Pastoral a nuestra Vicaría I 

con una Misa solemne en la 

parroquia Asunción de 

Nuestra Señora. Estuvo 

presidida por el cardenal 

Carlos Osoro, arzobispo de Madrid. La Eucaristía fue 

concelebrada por el obispo auxiliar monseñor José Cobo y 

por los sacerdotes de la Vicaría. 

 Monseñor José Cobo, en nombre del Cardenal Osoro, 

realizará la Visita Pastoral a nuestra parroquia. 

 A la celebración estuvieron también presentes 

miembros de la vida consagrada, agentes de pastoral y 

fieles de las respectivas comunidades. 

 En la homilía, el cardenal hizo también referencia a la 

apertura de la Fase diocesana del Sínodo de los obispos a 

la que el Papa Francisco nos convoca. 

 Nos propone proclamar la Gloria de Dios con nuestra 

propia vida, dentro de las dificultades que se nos presentan 

en esta nueva época de la humanidad inmersa en un mundo 

   email Pagado Camas 



dividido y enfrentado. Nos anima a ponernos en camino 

para entrar en la Misión, y con la ayuda de la Virgen 

María, evangelizar en comunión con Jesucristo.  

 La Iglesia, Pueblo de Dios, debe estar presente y ser 

una profecía para este mundo para mostrar a todos los 

hombres el Camino, la Verdad y la Vida y ser discípulos 

de este Camino. 

 También nos dijo que “no hay mejor propuesta que 

vivir la Misión como hermanos en comunidad” 

 En la Oración final pedimos al Señor que “nos conceda 

a todos nosotros, sacerdotes, consagrados y laicos 

comprender y acoger el misterio de gracia de la Visita 

Pastoral que nos disponemos a comenzar, poniéndola bajo 

la protección de Santa María de la Almudena, Madre tuya 

y Madre de la Iglesia de Madrid. 

 

Algunos de los miembros del consejo pastoral que asistieron a la apertura de la visita pastoral 

 

 

 



“Para querer a Alguien es necesario conocerle”. 
Por Paula Arribas, madre de familia 

 

 El pasado martes 

tuvimos la reunión de 

padres de los niños 

catequesis con el  padre 

Juan y dos de las 

catequistas. Fue un regalo 

escucharles hablar y   

explicarnos para qué y por 

Quien estaban aquí 

dedicando tiempo a nuestros hijos. 

 

 Cuando nosotros éramos niños tuvimos la suerte 

ambos de ir a catequesis en nuestra parroquia y allí 

pudimos encontrarnos con el Señor. Desde hacía tiempo 

sabíamos que buscábamos esto para nuestros hijos. Así que 

con mucha ilusión ha empezado nuestra hija mayor la 

catequesis este año. Este año además promete, ya que es 

una alegría que haya un grupo muy numeroso de niños. 

 

 Quizá pueda parecer una cosa pequeña,  ya tienen 

religión en el cole, ya rezan en casa, vamos a misa.... pero 

como decía una catequista: «soy catequista porque quiero a 

Jesús», eso buscamos nosotros, que nuestros hijos quieran 

a Jesús, que se encuentren con Él.  Y para querer a Alguien 

es necesario conocerle y tratarle. 

 

 Lo que más me sorprendió fue la iniciativa de hacer 

con los niños un oratorio una vez al mes. ¿Y qué es un 

oratorio?  Nada más y nada menos que ir con ellos delante 



del Sagrario, que pese a sus pocos años puedan ir 

aprendiendo a rezar sabiendo que ese Jesús del que les 

hablamos sus catequistas y sus padres  está vivo  y les 

quiere con locura. 

 

 Y es por eso, que a nosotros como padres se nos invitó 

a ser ejemplo, a mostrarles que también para nosotros 

Jesucristo es el centro de nuestra vida. También se planteó 

la posibilidad de hacer alguna actividad en familia para que 

no solo nuestros hijos, sino también nosotros los padres, 

descubramos que la parroquia es nuestra casa, nuestro 

hogar, y que la catequesis sea una oportunidad para que 

tanto los niños como los padres hagamos amigos en torno a 

Jesucristo.  

 

 Muy ilusionados comenzamos esta nueva etapa en la 

vida de nuestros hijos, y como decía el Padre Juan, 

pedimos que todos nos dejemos hacer, dejemos que el 

Señor haga en nuestra vida y en la de nuestros niños. 

 

“¿Por qué soy catequista? Por AMOR A JESÚS.” 
Por Mónica del Real, catequista de nuestra parroquia 

 

¿Por qué soy catequista? Pues por AMOR A JESÚS.   

Para mi Jesús es lo más importante en mi vida, lo que me ayuda 

afrontar mis dificultades, mis miedos y también las cosas buenas. 

Como Jesús es tan bueno para mí siento la necesidad de 

compartirlo.  Y para mí es un privilegio compartirlo con los 

niños.  Me parece precioso acompañarles en ese camino de 

conocer a Jesús, de su Fe, de cómo el Señor va actuando en ellos.   

Me siento muy agradecida por ser catequista. Más que 

enseñarles, siento que ellos me dan un ejemplo de actitud ante 



Jesús que me ayuda muchísimo en mi vida y me ayuda a ser 

mejor persona. 

Disfruto muchísimo preparando la catequesis y luego 

explicándosela a los niños.  Me  ayuda en seguir aprendiendo y 

formarme.  Me asombra cómo les gusta a los niños hablarles de 

Jesús, de los santos, de la Iglesia....  Me encanta ver cómo los 

niños van dejándose hacer por Jesús, van abriendo sus corazones 

y sintiéndose parte de la familia de la Iglesia.  No os imagináis 

qué cosas tan bonitas comparten, y cómo el Señor va actuando 

no sólo en los niños sino también en mí.  Es conmovedor. 

Los martes se han convertido en un día muy especial de la 

semana. Asisto con una alegría inmensa a impartir las catequesis.  

Creo que también es una oportunidad enorme para que también 

sus familias se acerquen a la Comunidad. 

Muchas veces me agobio, con el ritmo de vida, la casa, el 

trabajo, la familia.... pero no me falta ilusión y ganas gracias al 

amor de Jesús de ser catequista.  

Muchas gracias a la Parroquia por darme esta oportunidad. 

 
Nuevo grupo de postuniversitarios: “A destiempo” 
Por Guillermo Ruiz de Gámiz y Lourdes Canalda, jóvenes de la parroquia 
 

Desde hace unas semanas, los martes a las 20:30h está teniendo 

lugar un nuevo grupo de jóvenes postuniversitarios en nuestra 

parroquia. Somos jóvenes de 

entre 24 y 28 años que nos 

reunimos semanalmente en la 

parroquia para poder 

formarnos mejor en nuestra fe, 

crecer en nuestra relación con 

Dios y compartir nuestra vida 

cristiana, ya que solos no 

podemos.  



Como decía aquel sabio: “si 

quieres llegar rápido camina solo; 

si quieres llegar lejos camina 

acompañado”. 

Un martes al mes tratamos un 

tema de formación, otro tenemos 

un acercamiento a la Biblia, otro 

martes nos tomamos algo 

mientras hablamos de algún tema de actualidad que tenga que 

ver con nuestra vida y por último tenemos también un día al mes 

en que tenemos una Hora Santa, como ha sido el caso de este 

pasado martes. 

Os dejamos un pequeño testimonio de dos de los jóvenes que 

participamos en este nuevo grupo de la parroquia: 

Para Guillermo, “en el grupo puedo profundizar y comprender 

mejor lo que es llevar una vida auténticamente cristiana: puedo 

experienciar una mayor cercanía con Dios, abordar temas de 

incertidumbre para los jóvenes, para la sociedad…Pero lo más 

importante es que como en cualquier viaje, ¡cuantas más 

personas compartan el mismo destino, más gratificantes y 

emocionante se hace el camino!” 

 Lourdes nos dice que en el grupo “tenemos 

todos las mismas ganas de vivir la fe y esto es 

algo que quizá no se tiene en todos los grupos 

de amigos. Es fácil caer en la rutina y es bueno 

contar con esto momentos para acercarme más 

a Dios”. 

Además de los martes surgen también planes 

improvisados de montaña, cine… para poder también compartir 

y crecer en amistad que tiene por centro a Jesucristo. Estamos 

deseando poder crecer: si crees que podría ser tu lugar ¡siempre 

serás bienvenido! 



Ya tenemos la lotería de Navidad 
25€ (5€ de donativo) 

Colabora con la parroquia 
comprando y vendiendo 

 
 
 

 

 

 

Visita nuestra web: 

www.santamariadelpinar.archimadrid.es 

Síguenos: Santa María del Pinar 

Encuentro con los mayores de la parroquia 

Jueves 28 de Octubre a las 18:00 h. 

(En el salón de actos) 

CURSO PREMATRIMONIAL 

13 y 14 de noviembre 

(para más información entra en la web o pregunta en el despacho) 

http://www.santamariadelpinar.archimadrid.es/

